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Une gamme complète de produits  

 Entreprises Particuliers  

 Multirisque Entreprise Multirisque Habitation  
 Responsabilité Civile du Dirigeant Garantie des Loyers Impayés (GRL2) 
 Contamination de Produits… … 

 
Santé – Maintien des Revenus 

Automobile 
Couverture de Prêt – Décès / Invalidité / Arrêt de travail 

(jusqu’à 40% de réduction pour les non fumeurs !) 

Devis personnalisés gratuits  

Votre contact : Olivia TRIPARD 

CABINET ERAH SARL – 23 Bld Wilson – 67000 STRASBOURG 

Tél : 03.88.22.35.88 – Fax : 03.88.22.33.91 – Email : erah@wanadoo.fr 

Entreprise 
   créée 

  en 1945 
Label 

« Artisans accessibles 
             d'ALSACE » 

Douches pour personnes 
handicapées 
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Mot d’ordre pour l’année 2023 

TU ES DIEU QUI ME VOIS 

Il avait l’œil, Dieu. Dès le commencement. 

C’est ainsi qu’il vit que cela était bon (pendant les 5 premiers 
jours de la création), voire très bon (création de l’homme et de 
la femme) puis nettement moins bon (au temps de Noé ou de 
Babel). 

Il a l’œil, Dieu. Et son regard est compatissant. 

Pas étonnant dès lors qu’au temps des Patriarches il ait perçu la 
détresse d’Hagar. Or cette pauvre servante de Sarah (l’épouse 
d’Abraham) s’était un peu vite réjouie de porter le premier-né 
d’Abraham. La maîtresse a en effet des droits que n’a pas la 
servante. Et Sarah de renvoyer Hagar au désert ! Mais Dieu n’a 
rien manqué de cette scène. Il a tout vu et il a agi en 
conséquence… 

Il a l’œil, Dieu. Et non seulement il voit mais en plus il 
pourvoit. 

L’histoire d’Hagar est racontée en deux récits distincts (Gn 16 et 
Gn 21). Dans le premier, la servante est chassée à cause de la 
jalousie de Sarah. Elle se réfugie alors au désert. Dans le second, 
c’est la naissance d’Isaac qui déclenche un renvoi. Le 
dénominateur commun entre ces deux présentations d’Hagar 
semble toutefois être un puits ! C’est là que Dieu rencontre la 
délaissée (Gn 16,14) et le nom du puits en dit long sur la 
miséricorde divine puisque Lahaï-Roï signifie « le vivant qui me 
voit ». Ensuite, c’est après avoir montré à l'assoiffée 
l’emplacement d’un autre puits (Gn 21,19), synonyme de 
véritable survie dans le désert, que Dieu redit sa promesse à 
Hagar concernant l’avenir de son fils Ismaël. 

Aujourd’hui, il continue d’avoir l’œil, Dieu. 

Mieux que les caméras de vidéosurveillance qui se sont 
démultipliées dans nos villes. Mieux que les drones dont l’usage 
est de plus en plus répandu même au sein de certains conflits 
armés. Mieux que les satellites qui, de loin, scrutent tout de 
notre vie terrestre dans les moindres détails. Dieu observe la vie 
personnelle de tout un chacun. Non pas pour violer notre 
intimité. Ni pour connaître nos secrets les plus inavouables et les 
conserver comme des casseroles à brandir une fois au grand jour. 
Non, Dieu observe notre vie afin de nous montrer un puits quand 
nos pas nous ont égarés dans un insupportable désert. Et afin de 
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nous redire aussi sa promesse de nous accompagner dans nos 
engagements pour une vie plus fraternelle sur notre planète. 

Et demain, il continuera d’avoir l’œil, Dieu. 

Tel est également le sens du message du Mot d’ordre pour 2023 : 
« Tu es Dieu qui me vois ». Mais reste cependant un problème. Il 
n’est pas rare de rencontrer des gens atteints par toutes sortes 
de malheurs et qui pensent alors être « mal vus » par Dieu. Loin 
de nos grandes galeries de selfies ou de nos tentatives de 
valorisation en tout genre sur les réseaux sociaux, plutôt donc 
que de chercher à être vus et admirés, trouverons-nous le temps 
de voir avec Dieu la détresse des Hagar que nous croiserons ? Et 
trouverons-nous les mots pour annoncer aux plus désespérés qu’à 
la base, avec Dieu, nous sommes tous « bien vus », même si Dieu 
ne voit pas forcément d’un bon œil tout ce que nous avons dit ou 
fait dans le passé ? Puisse en tout cas le regard de compassion de 
Dieu, visible sur le visage du Christ (Mc 6,34), éclairer notre 
année nouvelle. 

Claude MOURLAM, SAB 

Les Célestins ont fêté leurs 50 

ans d’existence. 

Pour célébrer les 50 ans de leur création les Célestins ont convié 
leurs nombreux fans à un grand concert le samedi 3 décembre 
dernier à la Briqueterie à Schiltigheim. 
 

 
 

En plus des six musiciens présents en 1972, au moment de 
l’enregistrement de leur premier 33 tours, à savoir les frères 
Isenmann, Georges (trombone), Pierre Cornet et trompette), Paul 
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(soubassophone), Jean-Louis Fernandez (batterie), Jean-Marie 
Wihlm (Banjo) et Robert Mérian (clarinette et saxophone), les 
Célestins avaient invité la chanteuse catalane Gemma Abrié ainsi 
que plusieurs compagnons de route qui les rejoignirent 
successivement sur scène, les pianistes Bernard Struber et Alain 
Muller, le banjoïste Eric Cousin, le clarinettiste Pierre Zeidler, la 
flûtiste Charlotte Isenmann et l’accordéoniste Night Le Goaster. 
Salle archi-comble, tonnerres d’applaudissements, bref, une 
soirée fantastique qui a ravi les admirateurs enthousiastes des 
Célestins et de la musique de jazz New Orleans. 

Pour marquer cet évènement, les Célestins ont créé un ouvrage 
qui relate avec de nombreux détails et photos à l’appui, les 
évènements qu’ils ont vécu durant ces 50 années. La Préface a 
été rédigée par le pasteur Christian Kempf où il évoque les 
débuts du groupe avec les personnes qui les ont accompagnés, 
encouragés, soutenus invités et applaudis : Christian Davaine, 
responsable à une époque, des U.C.J.G du Groupe Alsace à 
Strasbourg et ensuite au Camp d’Azur à Sanary, toujours présent 
par ses conseils pour la rédaction de cet ouvrage. Il a fait le 
voyage depuis Aix-en-Provence pour assister à cette soirée 
mémorable du 3 décembre dernier. René Eglès et qui ne s’en 
souvient pas ? chantant « le Baggersee » avec accompagnement 
des Célestins. 

En réalité la fondation des Célestins date de 1965, mais Georges 
Isenmann, l’aîné des trois frères nous en relate les prémices et 
l’apprentissage : 

Il était une fois trois frères, nés à une année d’intervalle dans 
une famille unie de 8 enfants. Nos parents ont fait un peu de 
musique dans leur jeunesse, notre mère de la mandoline, mon 
père également et un peu de bugle. 

Pour soulager notre maman, notre papa nous inscrivit dans un 
club de jeunes des UCJG du Fossé des Treize. (Section cadette). 
Nous y allions tous les dimanches après-midi. On chantait 
beaucoup : chants populaires, cantiques (aux USA on dirait des 
Gospels). Pour une fête, un des responsables (probablement Jean
-Jacques Werner, futur compositeur, chef d’orchestre de renom) 
avait monté un petit orchestre pour présenter la symphonie des 
jouets de Haydn. Pierre et moi avons fait le coucou avec des 
pipeaux (flûte à 6 trous) et Paul le tambourin. Il me semble que 
ce fut notre première production en public. 

Mais l’élément déclencheur de notre vocation musicale est arrivé 
pendant les vacances familiales au Champ du Feu. Mon père, 
pompier professionnel à Strasbourg, nous emmenait en vacances 
dans le chalet de l’amicale des pompiers près de la ferme-
restaurant Hazemann. Entre les promenades à la tour et la 
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cascade de la Serva, nous accompagnions souvent un jeune 
berger qui gardait les vaches de la ferme et ce berger avait un 
clairon. Nous aimions souffler dans son instrument en essayant 
de reproduire les airs qu’il jouait. De retour à Strasbourg nous 
avons vu  dans la devanture d’un magasin de musique, un 
magnifique clairon tout brillant avec son fanion et nous avons 
suggéré à nos parents que le Père Noël pourrait nous en apporter 
un. 

Notre papa nous a dit alors : « Le clairon n’est pas un vrai 
instrument de musique, je vais vous emmener chez quelqu’un 
qui vous apprendra la vraie musique ». Et c’est là qu’il nous a 
conduit, Pierre et moi dans la maison de l’UCJG (Vereinshüss) du 
Fossé des Treize, chez Mr. René Zimmermann, directeur de la 
fanfare. Il a mis à notre disposition un bugle pour Pierre et un 
saxhorn baryton pour moi. Il nous a appris les doigtés et un peu 
de solfège. Par la suite, Paul s’est mis à la petite basse. Mr. 
Zimmermann était très affectueux et dévoué à notre égard. Bien 
plus tard, je me suis souvenu que l’un de ses fils qui jouait du 
piano et du trombone était mort en Algérie.  

Rapidement nous avons fait des concerts avec cette fanfare 
d’église (Posaunechor) : Fêtes de l’UCJG, rassemblement 
protestant au Palais des Fêtes, aubades du Nouvel-An et de 
Pâques dans les cliniques protestantes de Strasbourg. 

Une nouvelle étape a commencé quand j’ai entendu  la fanfare 
de Neudorf (qui était notre paroisse). En plus de musique 
d’église, (motets cantiques...) lors des fêtes, la fanfare jouait 
aussi des marches folkloriques et des valses composées par Géo 
RIEB qui avait dirigé cette formation avant la guerre de 1939-45. 
Dans les années 1950-1960 il dirigeait l’ensemble folklorique des 
Joyeux Strasbourgeois. Nous entrons alors dans cette fanfare et 
c’est avec ces musiciens que j’ai appris le contretemps. 

Plus tard avec quelques copains du foyer paroissial de Neudorf ils 
se sont tous inscrits au conservatoire : Paul à la contrebasse, 
Pierre et Jean-Louis à la trompette, Ernest au trombone et 
Georges au cor d’harmonie, ce qui leur procura toute la 
formation nécessaire pour démarrer la fondation des Célestins. 

Si vous êtes intéressés par la suite de l’aventure des Célestins et 
que vous désirez faire l’acquisition de l’ouvrage « Les Célestins  
50 ans de Jazz  New Orleans »   

Vous pouvez vous adresser à Paul Isenmann à Strasbourg : 
isenmann.paul@hotmail.fr 

Gérard Zimmermann 

 

mailto:isenmann.paul@hotmail.fr
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Week-end Bredle à SALM 

Il a eu lieu les 3 et 4 décembre derniers, à la grande satisfaction 
des 45 participants, dont 12 enfants. Il fut organisé par Connie 
pour la partie repas et par Lydie pour les Bredle. Contrairement 
aux années précédentes où une partie de la production était 
remise à une maison de retraite ou à un organisme de 
bienfaisance, ce furent nos anciens unionistes qui en profitèrent 
cette fois par l’envoi d’un échantillonnage de petits gâteaux, ce 
qui les a particulièrement touchés. Merci pour eux ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

                                                        

 

 

 

 

 

 

Le rendez-vous pour le prochain week-end Bredle à SALM est 
déjà fixé pour cette année, ce sera  les 2-3 décembre 2023. 
Qu’on se le dise !  
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Männele – Owe de l’YMCA – 

UCJG Alsace 

Ce rendez-vous annuel et traditionnel s’est déroulé le 9 
décembre 2022 en début de soirée au foyer paroissial de l’église 
Saint-Jean à la Montagne-Verte. 

 

Une trentaine de participants, de moins d’un an à 86 ans d’âge se 
sont retrouvés pour un moment convivial, dans la joie et la bonne 
humeur, tout en dégustant les Männele et autres gâteaux et 
Bredele accompagnés de toutes sortes de boissons. Une occasion 
de se retrouver entre actifs et anciens (moins actifs) en dehors 
des réunions de travail. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    La future relève                             Les trois Présidents 
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Un violon… 

Ce n’est pas un objet très extraordinaire. Et pourtant, on 
en montre  un, à Neuchâtel, au musée. Il faut dire que ce 
violon a une histoire et même deux. Il a été donné par 
Napoléon au maréchal Bertier ; ça c’est la petite histoire de 
ce violon. Et voici sa grande histoire : ce violon a été fait, il 
y a deux siècles et demi, par le plus grand luthier de tous 
les temps : Stradivarius. Donc un trésor. 

Alors au musée, il faut assurer sa sécurité : vitre blindée, 
alarme électronique, filtre contre les rayons dangereux. 
Bref, le violon est en sécurité, mais muet. Or un violon 
muet... Stradivarius l’a fait pour qu’il chante, non pour 
qu’on le regarde. 

Mais faire chanter le violon, c’est l’exposer à l’usure et 
même à l’accident qui le brisera. Nous rêvons pour nous 
d’une vie protégée : pas d’accident, pas d’usure, pas de 
fatigue. Mais comme le violon, nous avons été faits pour 
que notre vie chante et son chant d’aimer Dieu et d’aimer 
le prochain et le monde. Et pour ce chant-là, il faut 
prendre le risque de se fatiguer, de s’user, et même de se 
casser ! 

Philippe Zeissig, Pasteur. 



 

 

10 

Dans la famille unioniste 

Moi, j’ai confiance en ta bonté, 
J’ai de l’allégresse dans le cœur à cause de ton salut 
Je chante à l’ Éternel, car il m’a fait du bien. 

Psaume 13 v.6 

Je voudrais ici rendre hommage au pasteur Ernest Mathis, décédé le 23 
décembre dernier dans sa 96ème année. Unioniste de la première heure 
après 1946, il a participé à plusieurs camps à Salm comme responsable. 
Son père fut déjà fortement impliqué dans le renouveau de l’UCJG du 
Fossé des Treize après la guerre avec les frères Leyenberger. Après ses 
études de théologie, son activité dans l’Église l’éloigna forcément de 
notre union. Il fut notamment entre autres, pasteur à Soultz-sous-Forêts 
puis à Strasbourg où il fut à l’origine de la construction de l’église Saint 
Matthieu. Durant cette période il effectua plusieurs retraites de 
confirmands à Salm. Mais son activité principale s’exerça par la suite à 
l’Action Chrétienne en Orient qu’il présida efficacement pendant plus 
de trente ans. 

Pour la fin de son existence il avait choisi de s’installer à la Résidence 
Bethléem à Cronenbourg où tous les trimestres je lui apportais notre 
« Lien unioniste » qu’il lisait avec plaisir. Une quinzaine de jours avant 
sa disparition je l’y avais encore rencontré lors d’un petit concert 
donné par l’AMA (Association des Musiciens Amateurs d’Alsace) pour les 
résidents et il m’avait demandé des nouvelles de quelques anciens de 
l’UCJG et en plus de les saluer. Un culte d’action de grâces fut célébré 
le 29 décembre à l’église Saint Matthieu en présence d’une assemblée 
très nombreuse. 

Au nom de l’ UCJG du Fossé des Treize, de son Président Michel Kiehl et 
en mon nom personnel, j’aimerais ici partager en toute amitié et 
sympathie avec ses enfants et sa famille, l’espérance de la 
résurrection. 

 

Les familles Ellwanger et Kiehl nous ont fait part du décès de 
Jacqueline ELLWANGER, partie vers d’autres cieux le 22 janvier 2023 à 
l’âge de 77 ans. Elle était la sœur de Lina, épouse de notre regretté 
Jacqui Kiehl et de Lydie, épouse de Charles Siegendaler, tous deux 
disparus depuis plusieurs années. Un culte d’adieu a eu lieu le 27 
janvier à la chapelle d’Emmaüs à Koenigshoffen.                                                                                                      
Nos pensées vont vers Lina ainsi qu’aux familles Ellwanger et Kiehl que 
nous assurons de toute notre sympathie et de notre soutien dans la 
prière. 

 

Et enfin une heureuse nouvelle de la part d’Isabelle notre Vice-
présidente : nous sommes à nouveau grands parents depuis le 3 février 
d’un petit Sacha, donc maman et papa Richard et Renée Meyer sont à 
nouveau arrières grands parents. 
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Bienvenue à Sacha avec nos vœux de bénédiction et félicitations 
chaleureuses aux heureux parents. Nous partageons votre joie. 

G.Z. 

Nouvelles du comité 

Les travaux 

• Les travaux de carrelage des sanitaires et de l’escalier vers le 2e 
étage seront réalisés entre le 27 et 31 mars. 

• Le thermostat eau chaude de la chaufferie a été remplacé le 19 
janvier dernier. 

• Les fenêtres : leur révision sera à prévoir au mois de mars prochain. 

• Avis défavorable pour le 2e étage : (absence de désenfumage 
horizontal). Après vérification des réglementations, il est clair que 
s’il n’y a pas eu de travaux, il ne doit pas y avoir de remise en cause 
de l’avis favorable donné précédemment. 

Les locations 

On recherche un gardien pour le week-end du 1-2 avril 2023 
Groupe de l’église arménienne : vu la manière dont s’est passé leur 
dernier week-end à Salm et l’état dans lequel la maison a été rendue, il 
ne faudra plus les accepter sans avoir discuté avec leur responsable 
auparavant. 

Points divers 

Week-end de formation pour les gardiens : prévu du 4 au 5 mars 2023. 
Formation prévue le samedi après-midi, mais possibilité de rester le soir 
pour un W.E. convivial. Les documents de garde sont à mettre à jour 
d’ici là. Personne parmi les nouveaux gardiens ne doit assurer de garde 
sans être accompagné pour la première fois par un « gardien 
confirmé ». Nécessité absolue d’attirer l’attention des groupes lors de 
leur arrivée sur notre association, ses buts... et non seulement sur la 
maison. 

Dates à retenir pour 2023 
14 avril à 19 h : Assemblée générale de notre Union à la salle 
paroissiale de l’église St.Jean 7, rue d’Ernolsheim à la Montagne-
Verte (parking assuré). Les invitations officielles seront envoyées 
aux membres. 
13-14 mai : Week-end vélo à SALM. L’année dernière une 
vingtaine de cyclistes, dont les plus jeunes, Fanny 8 ans et Jean 
11 ans et deux piétons ont relevé ensemble le beau défi de 
parcourir 2292 kilomètres avec une faible empreinte carbone. 
Feront-ils mieux cette année ? 
3 septembre : Journée portes ouvertes (Salmfescht) à SALM. 
2-3 décembre : Week-end Bredle 
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La loi et les Béatitudes 

 

 

 

 

 

La loi est limite,  

Les Béatitudes sont un chemin.  

La loi est enfermée dans son texte,  

Les Béatitudes ouvrent tous les possibles.  

La loi définit, détaille,  

Les Béatitudes inventent.  

La loi condamne,  

Les Béatitudes parlent le langage du cœur.  

La loi est pour la société,  

Les Béatitudes sont pour l’Homme.  

La loi est un fardeau,  

Les Béatitudes sont une chance.  

La loi est garantie par les forces publiques,  

Les Béatitudes sont garanties par les Pauvres.  

La loi protège le citoyen,  

Les Béatitudes sont un pari sur l’Homme.  

La loi fait de chaque Homme un suspect,  

Les Béatitudes en font un Saint.  

Jean Debruynne,  

Les Béatitudes  
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Accueillir  

Accueillir est un signe de 
véritable maturité humaine et 
chrétienne. Ce n'est pas 
seulement ouvrir sa porte et sa 
maison à quelqu'un. C'est lui 
donner de l'espace dans son cœur, 
pour qu'il puisse exister et 
grandir ; un espace où il se sait 
accepté comme il est, avec ses 
blessures et ses dons. Cela 
suppose qu'il existe dans notre 

cœur un lieu silencieux et paisible où les autres peuvent trouver 
le repos. Si le cœur n'est pas paisible, il ne peut pas accueillir. 

Accueillir, c'est être ouvert à la réalité telle qu'elle est, en la 
filtrant le moins possible. J'ai découvert qu'il y a beaucoup de 
filtres en moi, par lesquels je sélectionne et je modifie la réalité 
que je veux accueillir ; la réalité du monde, des personnes, de 
Dieu et de la Parole de Dieu. Je choisis ce qui me plaît, ce qui 
flatte mon moi et me valorise. Je rejette ce qui me fait souffrir, 
me dérange et me donne un sentiment d'impuissance ; ce qui 
peut faire remonter en moi des sentiments de culpabilité ou de 
colère, ou une sexualité blessée. Nous avons tous, depuis notre 
petite enfance, des filtres qui protègent la vulnérabilité de notre 
cœur et de notre esprit. Grandir, c'est enlever ces filtres et 
accueillir la réalité qui est donnée, non plus à travers des idées 
préconçues, des théories, des jugements préfabriqués, des 
préjugés, ou à travers notre affectivité blessée, mais telle qu'elle 
est. Ainsi, nous sommes dans la vérité, et non plus dans un monde 
d'illusions. 

Mais accueillir suppose que notre être profond et notre liberté 
intérieure soient fortifiés, que nous ne vivions plus dans la peur 
et l'insécurité, parce que nous ne savons pas exactement qui nous 
sommes et quelle est notre mission. Il faut du temps pour que ce 
moi intérieur grandisse, il faut beaucoup de rencontres difficiles : 
toutes les fois que nous avons eu tort et où nous avons demandé 
pardon : il faut beaucoup de grâces de Dieu et beaucoup d'amour 
de la part de nos amis. Pour devenir humbles et ouverts, il faut 
passer par bien des humiliations. 

Jean Vanier 
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A qui vous adresser ? 
Vous trouverez ci-dessous les coordonnées des membres du comité de l’association, ainsi 
que les fonctions et responsabilités des uns et des autres. 

Bureau 
Président : Michel KIEHL 03 88 77 20 90 michelk@ucjgsalm.org 

  14, rue du Lac 67380 LINGOLSHEIM 

Vice-présidente : Isabelle SCHNELLER 06 07 68 08 45 isabelles@ucjgsalm;org 

Trésorier : François GARRÉ  06 77 98 22 80  francoisg@ucjgsalm.org 

  14, rue des Pierres, 67520 ODRATZHEIM 

Secrétaire : Jean-Luc DOUCHE 03 88 50 68 82  jeanlucd@ucjgsalm.org 

Assesseurs 
 Joëlle BRUCKNER 06 17 29 55 55  jb-epc67@wanadoo.fr 

 Rémi BAJART 06 49 54 05 03  remib@ucjgsalm.org 

 Anne DENIS 06 74 73 77 34 anned@ucjgsalm.org 

 Francis FEIX 06 30 55 68 49 francisf@ucjgsalm.org 

 Lucas GARRE 03 88 50 65 32 lucasg@ucjgsalml.org 

 Bernard GROSSHANS  06 87 60 41 60 bernardg@ucjgsalm.org   

 Marc VOSS 06 95 50 50 51 marcv@ucjgsalm.org 

 Lydie ZEIDLER 03 88 20 27 25  lydiez@ucjgsalm.org 

Président d’honneur 
  Gérard ZIMMERMANN 03 88 30 20 42 gerardz@ucjgsalm.org 

Salm 

Site Web www.ucjgsalm.org 

Locations-gardes : 03 88 97 86 08  location@ucjgsalm.org 

Les personnes désirant effectuer des locations ou des gardes peuvent se faire 
connaître en se connectant au site Web ou en téléphonant au numéro locations-
gardes. 

Sécurité : Francis FEIX 

Le Lien Unioniste lien@ucjgsalm.org 

Rédaction : Sandrine CARITEY 

   Gérard ZIMMERMANN 

Pour vos dons ou cotisations 

Par chèque libellé à l’ordre de UCJG Fossé des Treize CCP 552.52 S.036 Les chèques 
peuvent être envoyés à notre trésorier François GARRÉ. 

Par internet : Union Chrétienne des Jeunes Gens Banque Postale Centre financier de 
Strasbourg  IBAN :  FR18 2004 1010 1500 5525 2S03 650, BIC : PSSTFRPPSTR. 
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Imprimerie Parmentier LA WANTZENAU - Dépôt légal : 1ier trimestre 2023 

UCJG, Strasbourg - CCP 552.52 S - Le Directeur de la publication : Michel KIEHL 

Rédaction : Gérard ZIMMERMANN - gelizim@wanadoo.fr 

Parce que nous offrons des solutions financières  

efficaces, des services de banque à distance sur internet, 

sur minitel et au téléphone, un service d’information 

et de conseil, des guides pratiques et gratuits… 

300 000 associations sont déjà nos partenaires. 

Vous aussi, rejoignez le Crédit Mutuel 

 et bénéficiez de nos avantages exclusifs. 

Crédit Mutuel Strasbourg Neudorf 

97, route du Polygone - 67100 Strasbourg 

Agence Strasbourg Schluthfeld 

69, avenue de Colmar - 67100 Strasbourg 

Tél. : 0820 079 997* - Email : 01004@cmcee.creditmutuel.fr 
*N° indigo : 0,19 € TTC / minute 

 

Le Crédit Mutuel, 


